



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 074
8 de abril de 2015

CONTINÚA LA JORNADA DE TRABAJO CON EL GOBIERNO CHILENO

Posterior a la entrega de las 15.1 toneladas de Asistencia Humanitaria de Emergencia que el Gobierno Colombiano entregó a Chile, se realizó la visita a la zona de Copiapó en la Región de Atacama, donde se evidenció la magnitud de la emergencia provocada por las lluvias.

En reunión entre los participantes de la comitiva de los dos países, se destacó la pronta respuesta de Colombia ante el llamado de Cooperación Internacional indicando que "es una muestra de países hermanos que estrechan sus relaciones y se tienden la mano en situaciones de calamidad."

De igual forma el Director de la Región de Atacama destacó la labor que realiza la UNGRD y que planean seguir el modelo de Gestión del Riesgo en su País. Frente a esto, el Director de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez, indicó que Colombia está dispuesta a prestar la colaboración que Chile requiera para tal fin, para permitir la formulación e implementación del modelo.